

À TOUS LES PARENTS DES ÉLÈVES DU GRAND-PAVOIS DE ST-YVES

Mise à jour des consignes

Depuis le moment de l'annonce du retour à l'école, nous sommes conscients que vous recevez beaucoup d'information de part et d'autre. Toutefois, il nous apparaît important de vous informer de certains changements et/ou nouveautés qui prendront place dans notre école en cours de route.

- Si vous prévoyez un **retour à l'école ou un arrêt de fréquentation** pour votre enfant, **vous devez obligatoirement nous en informer une semaine à l'avance** en communiquant avec le secrétariat de l'école au 418-724-3558 poste 2.
- **L'horaire régulier s'applique**, il est donc important d'arriver à l'heure.

	Avant-Midi	Après-Midi
Accueil sur la cour	7 h 50	12 h 35
Début des cours	8 h	12 h 45
Sortie des élèves	11 h 20	15 h 05

- **En cas de retard**, vous devez laisser votre enfant à la porte principale de l'école et sonnez sur le vidéo portier du secrétariat afin qu'un membre du personnel vienne lui ouvrir la porte.
- Si votre enfant a à s'absenter, utilisez le PORTAIL-PARENT pour motiver son absence ou la boîte vocale des absences au 418 724-3558 poste 1.
- Seules la boîte à lunch et une bouteille d'eau pleine (pour limiter l'utilisation des buvettes) seront autorisées. **Toutefois, nous vous demandons de retourner à l'école : livre de bibliothèque et livre de lecture que votre enfant a encore en sa possession. Pour ceux qui demeurent à la maison, veuillez contacter Mme Annick pour prendre une entente afin de retourner ceux-ci à l'école.**
- Nous avons des règles très strictes à respecter qui nous viennent de la Santé publique, nous mettons tous nos efforts pour éduquer nos jeunes au respect de celles-ci, mais aucun écart de conduite en lien avec ces mesures ne sera accepté. De la même façon, **aucun enfant présentant des signes de fièvre, de toux, de maux de tête et/ou autres symptômes s'apparentant à ceux de la COVID-19, ne doit se présenter à l'école.** Dans le cas contraire, vous serez appelé à venir le chercher immédiatement.
- Le port du masque est accepté à l'école tant pour les enfants que pour les adultes. Nous ne fournissons pas de masque aux enfants, car la Santé publique ne le recommande pas. Toutefois, si vous désirez qu'il en porte un, c'est à votre discrétion.

Nous mettons tout en œuvre pour leur faire vivre une expérience positive, enrichissante et agréable tout en consolidant les apprentissages.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter!

Au plaisir de vous revoir bientôt !

L'Équipe-école St-Yves